
ПРОТОКОЛ № 46
очередного заседания Совета депутатов 

муниципального округа Гагаринский в городе Москве

Дата проведения:     23.04.2019 г.
Время проведения: 19-00 ч.
Место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.

Глазко Е.Г.
Давидович Я.А.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Лангар А.Р.
Шагиахметова Э.К.

– глава муниципального округа Гагаринский, депутат 
Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов;
– депутат Совета депутатов.

Присутствуют 7 депутатов.
Отсутствуют депутаты Совета депутатов муниципального округа  Гагаринский: 

Кучумова Ю.М., Толкачев Г.О., Фахми Я.М.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
Водолажченко И.В.

Урусов А.К.
Морозова И.В.
Кадекина М.С.

– Заместитель главы управы Гагаринского района города 
   Москвы;
–  Консультант управы Гагаринского района;
–  Начальник отдела управы Гагаринского района
-  и.о.  руководителя  центра  государственных  услуг  «Мои
документы» Гагаринского района.

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
На заседании Совета депутатов муниципального округа Гагаринский согласно листу

регистрации присутствовали жители, 2 человека.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос об открытии заседания Совета депутатов. 
«За» – 7 чел.  «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Заседание Совета депутатов открыто в 19 час. 18 мин.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ДНЯ:
1. Об информации и.о. руководителя центра государственных услуг «Мои документы»
Гагаринского района о работе учреждения  в 2018 году.
2. Разное.

Русакова  Е.Л.:  поставила  на  голосование  вопрос  о  принятии  проекта  повестки  дня  за
основу.
«За» – 7 чел.           «Против» – нет. «Воздержался» – нет.

Лангар  А.Р.: внес  на  рассмотрение  вопрос  «О  согласовании  направления  средств
стимулирования  управы  Гагаринского  района  Москвы  на  проведение  мероприятий  по
благоустройству дворовых территорий Гагаринского района города Москвы в 2019 году»
(по адресу Ломоносовский проспект, д. 3 корп. 4). 
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Русакова Е.Л: отметила,  что  данный вопрос не  был вынесен  на  комиссию по экологии,
благоустройству и озеленению.

Зуев Ю.Б.: подтвердил, что решения принято не было.

Лангар А.Р.: отметил, что выносить на рассмотрение на заседание можно любые вопросы с
голоса.

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:
О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  согласовании  направления  средств
стимулирования  управы  Гагаринского  района  Москвы  на  проведение  мероприятий  по
благоустройству дворовых территорий Гагаринского района города Москвы в 2019 году»
(по адресу Ломоносовский проспект, д. 3 корп. 4). 

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Шагиахметова Э.К.: внесла на рассмотрение вопрос «О согласовании направления средств
стимулирования  управы  Гагаринского  района  Москвы  на  проведение  мероприятий  по
благоустройству дворовых территорий Гагаринского района города Москвы в 2019 году»
(по адресу Ленинский проспект, д. 66). 

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:
О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  согласовании  направления  средств
стимулирования  управы  Гагаринского  района  Москвы  на  проведение  мероприятий  по
благоустройству дворовых территорий Гагаринского района города Москвы в 2019 году»
(по адресу Ленинский проспект, д. 66). 

«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Шагиахметова Э.К.: внесла на рассмотрение вопрос «О внесении изменений в решение 8/7
от  28.11.2017  «Об  утверждении  Положения  о  поощрении  депутатов  Совета  депутатов
муниципального округа Гагаринский». 

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:
О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  внесении  изменений  в  решение  8/7  от
28.11.2017  «Об  утверждении  Положения  о  поощрении  депутатов  Совета  депутатов
муниципального округа Гагаринский».
 
«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Шагиахметова  Э.К.: внесла  на  рассмотрение  вопрос  «О  выплате  поощрения  депутатам
муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2019 года».

Русакова Е.Л.: провела голосование по предложенному проекту для внесения в повестку
заседания:
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О  включении  в  повестку  заседания  вопроса  «О  выплате  поощрения  депутатам
муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2019 года». 

 
«За» - 7 чел.                  «Против» - нет.                          «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

Русакова  Е.Л.: поставила  на  голосовании  вопрос  о  включении  в  повестку  дня  четырех
проектов решений 

«За» - 7 чел.                                           «Против» - нет.                «Воздержался» - нет.
Решение принято единогласно.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Об информации и.о. руководителя центра государственных услуг «Мои документы»
Гагаринского района о работе учреждения  в 2018 году.
2. О согласовании направления средств стимулирования управы Гагаринского района
Москвы  на  проведение  мероприятий  по  благоустройству  дворовых  территорий
Гагаринского района города Москвы в 2019 году» (по адресу Ломоносовский проспект, д. 3
корп. 4). 
3.  О  согласовании  направления  средств  стимулирования  управы  Гагаринского  района
Москвы  на  проведение  мероприятий  по  благоустройству  дворовых  территорий
Гагаринского района города Москвы в 2019 году» (по адресу Ленинский проспект, д. 66).
4.  О  внесении  изменений  в  решение  8/7  от  28.11.2017  «Об  утверждении  Положения  о
поощрении депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский.
5. О выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2019
года.
6. Разное.

Русакова Е.Л.: поставила на голосование вопрос о принятии повестки дня в целом.
«За» – 7 чел.                        «Против» – нет. «Воздержался» – нет.
Решение принято единогласно.

1.СЛУШАЛИ:
Русакова Е.Л.:     об информации и.о. руководителя центра государственных услуг «Мои  
документы» Гагаринского района о работе учреждения  в 2018 году.

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова  Е.Л.: предложила  заслушать  и.  о.  руководителя  центра  государственных услуг
«Мои документы» Гагаринского района (далее по тексту – Центр) о работе учреждения в
2018 году.

Кадекина  М.С.: проинформировала  присутствующих  по  данному  вопросу,  согласно
приложению  №1  к  протоколу  заседания  №46  Совета  депутатов  муниципального  округа
Гагаринский.

Русакова  Е.Л.: высказала  свои  пожелания  по  вопросу  улучшения  транспортной
доступности.

Кадекина М.С.: ответила, что прежний руководитель Миронов К. добился того, что был
выделен маршрут  автобуса №111, чтобы жители могли добраться до Центра, более никаких
изменений не предвидится.
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Колесова А.В.: задала вопрос про коммунальные услуги, в частности попросила уточнить
ситуацию,  связанную  с  перерасчетом  средств,  указанных  в  платежных  документах,
поскольку во многих домах района с сентября по декабрь 2018 года не работало лифтовое
оборудовании в следствии ремонтных работ. Может ли как-то Центр повлиять на решение
данной  проблемы  или  это  исключительно  зона  ответственности  ГБУ  «Жилищник
Гагаринского района».

Кадекина М.С.:  ответила, что это исключительно зона ответственности ГБУ «Жилищник
Гагаринского района». Но Центр может принимать обращения жителей по данному вопросу,
перенаправить их в соответствующие инстанции.

Колесова  А.В.: попросила  ответить,  каким  образом  ,  как  быстро,  происходит  передача
Центром информации ГБУ «Жилищник Гагаринского района» о всех средств, поступивших
от  жителей  района  Центру  в  качестве  платы  за  коммунальные  услуги,  т.к.  жители
обеспокоены тем, что все долги погашены за коммунальные услуги, а они еще числятся в
списках должников, вывешенных на информационных досках домов.

Кадекина  М.С.:  ГБУ  «Жилищник  Гагаринского  района» запрашивает  информацию,
сотрудники Центра делают выгрузку данных и передают их ГБУ «Жилищник Гагаринского
района» исключительно по запросу.

Давидович  Я.А.:     попросил  прокомментировать  ситуацию,  связанную  с  постановкой  на
кадастровый учет, только ли во Флагманском центре можно эту процедуру пройти.

Кадекина М.С.: ответила, что поставить на кадастровый учет можно в любом отделении
Центра  «Мои  услуги»,  расположенного  на  территории  г.  Москвы  и  присоединенных
территориях  Новой  Москвы,  а  во  Флагманском  центре,  который  расположен  на  ВДНХ
(павильон  №71)  можно  поставить  на  кадастровый  учет  по  всей  территории  Российской
Федерации, в том числе регистрации по договорам дарения, договорам купли-продажи.

Зуев Ю.Б.: поблагодарил и.о. руководителя за доклад  и за проделанную работу. 

Русакова Е.Л.: предложила перейти к голосованию. 

1. РЕШИЛИ:  

1. Принять  информацию  исполняющего  обязанности  директора  центра
государственных услуг «Мои документы» Гагаринского района М.С.  Кадекиной о работе
учреждения  в 2018 году к сведению.

2. Направить  настоящее  решение  в  Департамент  территориальных  органов
исполнительной  власти  города  Москвы,  префектуру  Юго-Западного  административного
округа  города  Москвы,  в  государственное  бюджетное  учреждение  города  Москвы
"Многофункциональные  центры  предоставления  государственных  услуг  города  Москвы",
руководителю центра государственных услуг «Мои документы» Гагаринского района.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Московский муниципальный
вестник» и разместить на официальном сайте http://www.gagarinskoe.com.

4. Контроль  за  выполнением  настоящего  решения  возложить  на  главу
муниципального округа Гагаринский Русакову Е.Л.

Русакова Е.Л.: предложила принять проект решения за основу и в целом.

«За» - 7 чел.           «Против» – нет.              «Воздержался» – нет.

 4



Решение принято единогласно.

В 19: 40 объявлен перерыв на 10 мин.

2. СЛУШАЛИ:

Русакова  Е.Л.:    о   согласовании  направления  средств  стимулирования  управы  
Гагаринского  района  Москвы  на  проведение  мероприятий  по  благоустройству
дворовых территорий  Гагаринского  района  города  Москвы  в  2019  году    (по  адресу  
Ломоносовский проспект, д. 3 корп. 4).  .   

ВЫСТУПИЛИ:
Русакова Е.Л.: передала слово содокладчику Лангару А.Р.

Лангар  А.Р.:   отметил,  что  данный  вопрос  о  благоустройстве  собачьей  площадки,
расположенной  во  дворе  дома  по  адресу  Ломоносовский  проспект,  д.  3  корп.  4,
рассматривался  на  прошлом  заседании,  председатель  комиссии  по  экологии,
благоустройству  и  озеленению  Фахми  Я.М.   попросила  предоставить  информацию  о
покрытии  площадки,  от  управы  Гагаринского  района  по  данному  вопросу  пришло
уточняющее  письмо  от  19.04.2019,  поэтому  нет  причин  для  повторного  рассмотрения
данного вопроса на комиссии.

Глазко ег:  отметил, что не все члены комиссии проголосовали за благоустройство данной
площадки,  что  Лангар  А.Р.  дает  некорректную  информацию,  что  члены  комиссии  по
экологии, благоустройству и озеленению готовы поддержать благоустройство, но только при
полной информации о данном объекте, отметил, что отсутствует председатель комиссии по
экологии,  благоустройству  и  озеленению  Фахми  Я.М.,  в  ее  отсутствие  принимать  такое
решение не считает правильным.

Русакова  Е.Л.:  отметила,  что  не  получала  информации  по  данной  площадке,  давала
протокольное поручение рассмотреть данный вопрос.

Лангар А.Р.: ответил, что  не помнит протокольного поручения по данному , по вопросу
голосования  на  комиссии  по  экологии,  благоустройству  и  озеленению  «против»  не
голосовали

Глазко  Е.Г.:  прокомментировал,  что  вопросы  по  покрытию  на  данной  площадке
поднимались на комиссии по экологии, благоустройству и озеленению.

Шагиахметова  Э.К.:  также  прокомментировала  ситуацию,  что не  помнит  вопроса  о
протокольном  поручении,  что  вопрос  с  покрытием  решен,  нет  смысла  откладывать
голосование, т.к. жителям нужна площадка.

Зуев  Ю.Б.: отметил,  что  коллеги  просили  обсуждать  вопросы  недолго,  а  сейчас  те  же
коллеги выносят одни и те же вопросы не первый раз на обсуждения.

Шагиахметова Э.К.:  отметила, что проекты решений высылались заранее по поощрению,
проекты по благоустройству высылались заранее – управой рассылались в январе 2019 года 

Водолажченко  И.В.: предложила  вспомнить,  что  когда  комиссия   изучает  вопрос,  то
приглашает  компетентных  по  рассматриваемому  вопросу  должностных  лиц  для
консультации, а далее - принимает решение. Сказала, что  5 апреля 2019 г была проведена
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комиссия  по  экологии,  благоустройству  и  озеленению,  было  вынесено  решение  –
конкретизировать  вид  покрытия  площадки,  по  вопросу   монтажа  покрытия,  управа
Гагаринского района данные требования удовлетворила.

Русакова  Е.Л.:  отметила,  что  рекомендаций  комиссии  по  экологии,  благоустройству  и
озеленению о вынесении данного вопроса на заседание получено не было.

Колесова А.В.: сказала, что письмо от управы Гагаринского района с уточнением требуемой
информации поступило в 12:48, сегодняшним днем, обсуждать данный вопрос не готова.

Шагиахметова Э.К.: отметила, что корректировки обсуждались многократно перед каждым
заседанием.

В 20:09 объявлен перерыв на 10 мин.

В 20:23 заседание объявлено закрытым по причине отсутствии кворума.

Глава муниципального округа Гагаринский                                                     Е.Л. Русакова

Протокол вел
сотрудник администрации МО Гагаринский

8-499-727-00-21
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	– Заместитель главы управы Гагаринского района города
	Москвы;
	– Консультант управы Гагаринского района;
	– Начальник отдела управы Гагаринского района
	- и.о. руководителя центра государственных услуг «Мои документы» Гагаринского района.
	Шагиахметова Э.К.: внесла на рассмотрение вопрос «О внесении изменений в решение 8/7 от 28.11.2017 «Об утверждении Положения о поощрении депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский».
	О включении в повестку заседания вопроса «О внесении изменений в решение 8/7 от 28.11.2017 «Об утверждении Положения о поощрении депутатов Совета депутатов муниципального округа Гагаринский».
	Шагиахметова Э.К.: внесла на рассмотрение вопрос «О выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2019 года».
	О включении в повестку заседания вопроса «О выплате поощрения депутатам муниципального округа Гагаринский за 1 квартал 2019 года».
	

